

C'est par une belle journée d'automne que la présidente avait convié hier les bénévoles de Jalmar Est-Var à la Base de Fréjus pour une réunion conviviale à 14h30.

Et elle le fut..... 18 personnes avaient répondu présent, les autres étant excusés car certains travaillent encore !

La Présidente remercia les présents et fit un point de situation dans les établissements de santé du fait de la covid. Elle insista sur le fait qu'il ne fallait pas se décourager de ne pas accompagner et de se tenir prêt à la reprise.

Pour ce faire, elle a annoncé la tenue de deux réunions, à Draguignan et à Saint Raphaël avec notre psychologue Laurence.

Puis elle a évoqué notre assemblée générale qui se tiendra le 30 janvier en un lieu qui sera communiqué ultérieurement pour tenir compte des impératifs qui sont exigés par les mairies.

Elle rappelle à cette occasion que la présence des bénévoles est indispensable et que ça ne prend qu'un samedi dans l'année !! donc, sauf cas de force majeure, tout le monde devrait être là.

Ensuite, elle a annoncé la tenue de la réunion de sensibilisation le 7 octobre au bureau de Saint Raphaël pour une dizaine de futurs bénévoles.

Elle en profita pour présenter deux prochains bénévoles qui avaient été invités à cette réunion conviviale et qui ont pu constater l'amitié et la bonne humeur qui régnaient entre tous nos membres.

Après ce petit discours improvisé, furent servis gâteaux et boissons qui furent l'occasion de discussions et de retrouvailles entre nous.

Tout le monde a exprimé son vœu que ce genre de rencontre se fasse plus souvent